

# ネクストワン NEXT ONE

夢を叶えるために  
向上心を持ち続けよう

## ◎職業調べをしています！！



1月31日(火)5,6時間目の総合の時間にキャリア教育の一環として、「職業調べ」を行いました。まず、今の自分にはどんな職業が合うのかを「13歳のハローワークマップ」というものを使って探しました。(中には、すでに将来就きたい職業を決めている生徒もいました。)そして、自分に合いそうな職業や興味のある職業についてどんな職業なのか(仕事の内容や給料、その職業につくためには何をしなければいけないのか等)を調べ、職業新聞としてまとめています。調べる際には図書館の本を借りました。また、本に載っていない職業(科学者やブライダルプランナー、ディズニーキャストなど)はタブレット端末を使って調べました。どの生徒も一生懸命、自分の将来を考えて調べています。(写真からもよく分かります！)できあがる新聞が楽しみです！

## ◎実力テストを実施します！

**2月22日(水)**に1年生では最後となる実力テストを実施します。1年間の総まとめです。今までに学習したことをしっかり復習するよい機会となります。2年生で学習する内容は1年生で学習したことを基礎としています。3学期は2年生への準備期間“0学期”です。今の内に、しっかりと復習しておきましょう。また、**3月2日(木)、3日(金)**には学年末テストもあります。(時間割は2日:①英②国③保・体④社、3日:①理②技・家③数④音・美です。)学年末テストに向けても、勉強するよい機会です。計画的に家庭学習に取り組んでみましょう。

ちなみに、小倍はテスト前に勉強するのはもちろん、授業でとったノートを必ず毎日見て復習するようにしていました。また、テスト前には、ワークなどの問題を自分が解けるようになるまで何度も何度も解き直し、問題の解き方を覚えるように学習していました。

## 夢を叶える北中



## ◎ショート訓練を行いました。



2月8日(水)帰りの会時にショート訓練を行いました。どの生徒も今までの訓練の成果もあり、反応も素早く、的確な動きができていました。今回のショート訓練で今年度の避難訓練は終了です。訓練は終わってしましますが、いつ、どこで、何が起きるか分かりません。**備えあれば憂いなし**とも言います。ご家庭でも、集合場所や懐中電灯などの防災グッズ等の確認をお子様と一緒にしてみてもはいかがでしょうか？

## ◎三郷シティハーフマラソンがありました！！



2月5日(日)に三郷市内で三郷シティハーフマラソンが行われました。1年生は陸上部、テニス部、野球部を中心に多くの生徒が3kmの部に参加しました。(ちなみに10kmの部に斉藤教諭、山澤教諭、小倍教諭、ハーフマラソンの部に川村教諭が1学年の職員を代表して参加しました。)1年生では残念ながら入賞はなりませんでした。2年生が1人、5位に入賞しました。ぜひ、来年度も参加して、入賞目指して欲しいです！！

## ◎インフルエンザに気を付けましょう！



1学年でインフルエンザが流行しています。予防策としては、まず、**手洗いうがいをする、マスクを着用する、しっかりと睡眠を取る**などが挙げられます。保健室の菊地先生は**22時までには寝ることをおすすめ**されていました。もし、朝、発熱が見られる場合は無理せずにご家庭で静養し、病院を受診する等していただきたいと思います。

## ◎新入生説明会が行われました。

2月6日(月)に新入生説明会が行われました。去年の説明会から1年が経ちました。保護者の皆様から見て、お子様方はどのように変化・成長しているのでしょうか？我々職員から見ると、あいさつを積極的にできるようになっていたり、報告ではなく**「相談」**ができるようになったりと一歩ずつ、着実に成長しているように感じます。ただ、忘れ物があったり、物を整理できなかったりと課題もあります。4月からは2年生です。良いところは伸ばし、改善できるところは2年生になる前に改善し、新入生があこがれるような先輩になれるよう、我々職員も見守っていきたくと思います。